

# AWDI

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Tokoh Pemuda Desa Mekarmukti untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.AWDI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWDI.OR.ID)

Jan 9, 2025 - 09:58



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Tokoh Pemuda Desa Mekarmukti untuk Tingkatkan Kamtibmas*

Ciracap, Sukabumi – Dalam rangka memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Polsek Ciracap melalui Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, Bripka Chandra Hari P, melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi Kamtibmas dengan tokoh pemuda Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran bertempat di Kp. Citamiang, Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 09.30 WIB hingga selesai ini, merupakan bagian dari program Door to Door System (DDS) serta Cooling System POLRI yang bertujuan untuk meningkatkan komunikasi langsung dengan masyarakat, khususnya para pemuda, guna menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk melakukan sosialisasi dan berbagi informasi dengan tokoh pemuda terkait upaya menjaga ketertiban dan mencegah gangguan Kamtibmas. “Kami bersama-sama dengan tokoh agama dan masyarakat melakukan kegiatan pre-emptive dan preventif, seperti patroli dialogis dan ceramah, untuk memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga wilayah yang kondusif,” ujar Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Chandra Hari juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada tokoh pemuda dan warga, antara lain untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri dalam menyelesaikan permasalahan yang ada di lingkungan.

“Apabila ada gangguan Kamtibmas atau kejadian yang mencurigakan, kami mengimbau agar warga segera melaporkannya kepada pihak kepolisian atau melalui hotline 110,” tambahnya.

Kegiatan sambang berjalan dengan lancar dan kondusif, dengan antusiasme warga yang mendukung penuh upaya menjaga keamanan di desa mereka. Polsek Ciracap berharap kegiatan ini dapat terus meningkatkan sinergitas antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.